



Qui a pillé les poubelles ?

épisode 4

Une fois loin, Georges s'assit et sanglota.
Il finit par s'endormir. Puis, il entendit des chants.
Ses vieux copains pirates étaient là.



-Je n'aurais jamais dû vous quitter, se lamenta Georges.

-Allez Georges, nous sommes là, dit Pedro, le plus jeune de ses amis.

- Tu sais depuis que tu es parti, expliqua Bob, peu de gens voyagent en bateau, ils préfèrent tous les avions.

Même Jaquot le Coco, le pire aventurier de tous les temps a jeté l'éponge ! Il est parti à terre, comme toi.





Qui a pillé les poubelles ?

1) Trouve dans l'épisode 4 un verbe qui veut dire la même chose que « se plaindre ».

⇒ _____

2) Colorie de la même couleur le nom du pirate et ses caractéristiques.

Pédro

Le pire aventurier de tous les temps.

Bob

Un pirate pas comme les autres.

Jaquot

Le plus jeune de ses amis.

Georges

Il se plaint que les gens voyagent en avion.

3) Colorie la bonne réponse :

Pourquoi Georges est-il triste ?

Parce que ses amis lui manquent.

Parce que les villageois l'ont chassé et le croient coupable.

Parce que les éboueurs font grève.

Pourquoi la vie des pirates a-t-elle beaucoup changé ?

Car la mer est très polluée.

Car Georges leur manque.

Les gens ne prennent plus les bateaux, ils prennent l'avion.